



Inicio > Destacado > Hoy en noticias positivas: Novedades de Scotiabank, **Ecopetrol** y la fintech Panacash

Destacado Empresas

## Hoy en noticias positivas: Novedades de Scotiabank, **Ecopetrol** y la fintech Panacash

Por Valora Analitik - 2021-01-20



Grupo Argos y Valora Analitik reúnen este 20 de enero las noticias más positivas del día.

El documental sobre fútbol que presenta Scotiabank, la mejora en la calidad de combustible de **Ecopetrol** y las alternativas de crédito de Panacash forman la selección de hoy:

### 1. Scotiabank Fútbol Club presenta la segunda temporada de "El Entretiempo"

Regresa "El Entretiempo", una serie documental de seis episodios de 10 minutos, que será transmitida en el canal digital de Scotiabank Fútbol Club desde el próximo 20 de enero, el cual mostrará, desde la perspectiva de los más jóvenes, cómo adaptarse y mirar hacia el futuro con el fútbol como elemento transformador.

Durante seis episodios, "El Entretiempo" revelará testimonios de vida y experiencias de 11 niños y jóvenes de Colombia, México, Perú, Chile, Costa Rica y Uruguay, quienes, con el exfutbolista del Barcelona, Carles Puyol, conversarán sobre cómo superar situaciones y desafíos en la vida real con valores aprendidos a través del fútbol como: determinación, trabajo en equipo, respeto, pasión, inclusión e integridad.

"Con 'El Entretiempo', una iniciativa impulsada por nuestra plataforma regional Scotiabank Fútbol Club, nos proponemos darle voz a los niños y jóvenes que representan la esperanza de un mejor presente y futuro para todos", manifestó Jaime Alberto Upegui, presidente de Scotiabank Colpatría.

### ¿Dónde verlo?

Desde el 20 de enero cualquier persona puede disfrutar de los seis capítulos de "El Entretiempo", sin costo alguno, a través de internet, ya que cada episodio estará disponible en la página oficial de Scotiabank Fútbol Club en YouTube y en sus redes sociales de Facebook, Twitter e Instagram.

"Siempre he creído en el deporte como herramienta para inculcar valores a los más jóvenes. El fútbol es un elemento transformador muy poderoso en su desarrollo, pues les enseña habilidades y principios que les ayudarán más allá del terreno de juego", mencionó Puyol. "Hoy más que nunca, me siento orgulloso de colaborar con Scotiabank para generar un impacto positivo en los niños y jóvenes en América Latina", agregó.

'Scotiabank Fútbol Club' es una plataforma global enfocada en el desarrollo de los niños y jóvenes a través del deporte en América Latina y el Caribe, la cual fomenta seis valores esenciales: respeto, integridad, trabajo en equipo, determinación, pasión e inclusión.

### 2. **Ecopetrol** mejora calidad de la gasolina en todo el país

Como parte del compromiso ambiental con la producción de combustibles limpios y en línea con las políticas nacionales para el mejoramiento de la calidad del aire en el país, **Ecopetrol** inició la entrega de gasolina en promedios de 50 partes por millón de azufre (ppm) para su distribución al consumidor final.

Los despachos comenzaron a principios de diciembre hacia las estaciones de **Cenit**, filial del Grupo **Ecopetrol**, encargada del transporte y la logística de hidrocarburos en el país, con el fin de realizar el recambio de especificaciones de este combustible y entregar en condiciones de calidad a los clientes mayoristas y a las estaciones de servicio en las diferentes regiones de Colombia.

En la última semana de diciembre de 2020, el promedio en la calidad fue de 47 ppm de azufre en el país y en Bogotá de 56 ppm.

En forma gradual, durante los próximos meses, se concluirán los ajustes en los sistemas de transporte y distribución para mantener en forma sostenida un promedio por debajo de 50 ppm de azufre en todo el territorio, **cumpliendo anticipadamente la reglamentación de calidad que establece este nivel de azufre para enero del 2022.**

La mejora en la calidad de la gasolina fue posible luego de las actualizaciones tecnológicas en la Refinería de Barrancabermeja realizadas en 2020 en la Unidad de Hidrotratamiento de Gasolina (Prime GTM) que incluyó la actualización de los sistemas internos del reactor y el cambio del catalizador, así como las modificaciones en los sistemas de la torre 171 para reducir el azufre en las corrientes de nafta que entregan las unidades de craqueo catalítico.

También obedece a las sinergias con la refinería de Cartagena, que, desde el inicio de sus operaciones, entrega producto por debajo de 50 ppm de azufre que se distribuye principalmente en la costa Caribe.

**Ecopetrol** inició en 1990 la senda de mejora en la calidad de la gasolina cuando el azufre se encontraba en 1.000 ppm. En 2010, con la construcción de la unidad de hidrotratamiento en Barrancabermeja, dicho contenido bajó a 300 ppm. Entre 2018 y 2019 se realizaron ajustes en los sistemas de transporte por poliductos y actualizaciones tecnológicas en la planta de Barrancabermeja que permitieron disminuir el azufre a 150 y 100 ppm respectivamente.

"Este es un paso importante en el objetivo que nos hemos trazado de contribuir para mejorar la calidad del aire en Colombia, reducir las emisiones y entregar combustibles más limpios que ayuden a preservar el medio ambiente y construir un territorio más amigable y sostenible. Seguimos comprometidos en avanzar hacia la transición energética y hacer del grupo **Ecopetrol** una fuente de energía limpia para las nuevas generaciones", señaló Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

### 3. Panacash dispuso US\$1,5 millones para otorgar créditos en Colombia

La fintech Panacash, que llegó a Colombia hace un par de meses, anunció que entregará créditos en el primer semestre de 2021 por un valor de hasta US\$1,5 millones.

Con dicha apuesta, esta fintech pretende beneficiar a los colombianos que no tienen acceso al sistema bancario tradicional, ya sea por no contar con suficiente historial crediticio o porque eventualmente han estado reportados negativamente en las centrales de riesgo.

Teniendo en cuenta la coyuntura actual, estos créditos se solicitan de manera 100% virtual para evitar que las personas deban desplazarse a sucursales físicas, con filas interminables y papeleos.

Los números de Panacash respaldan sus planes para 2021. Tan solo en el último mes han logrado tener casi 10.000 descargas de su aplicación y contar con más de 1.000 usuarios activos con su plan de crédito recurrente en curso.

Según Juan David Núñez, cofundador y CEO de Panacash, "la compañía tuvo muy presente que el año pasado Colombia fue el tercer país de Latinoamérica que más inversión extranjera recibió para startups fintech, los colombianos presentaron mayor apertura hacia soluciones financieras innovadoras que divergen de la banca tradicional, ya que existen bastantes limitantes a la hora de cumplir con documentación, garantías para los bancos y calificaciones en centrales de riesgo por parte de estas entidades, lo cual impide muchas veces que las personas tengan acceso a créditos tradicionales".

Por otra parte, su country manager en Colombia, Ana María Zuluaga, agrega que su estrategia para llegarle a los colombianos, ha sido la sensibilización de cuántos días de trabajo significan esos adelantos de nómina y en qué situaciones deberían gastarlos.

"Hemos hecho énfasis en que nuestro producto es un adelanto de nómina y no un crédito de emergencia, lo que queremos es que las personas tengan mayor conciencia sobre el uso que le deben dar a estos créditos, es importante educar a las personas en el manejo de sus finanzas personales a mediano y largo plazo. Por tanto, parte de nuestro plan para 2021 es seguir ampliando el portafolio de servicios con módulos de educación financiera y otros proyectos que están muy relacionados con el tema de libranzas y apoyo con créditos a emprendedores", agregó Zuluaga.

—

### Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS **ecopetrol** Fútbol Noti Noticias positivas noticias positivas del día

Noticias positivas en Colombia Panacash Scotiabank

### Artículos relacionados Más del autor



Destacado  
EE. UU. volvería al acuerdo climático de París; Biden frenaría industria petrolera



Destacado  
Biden: "Estados Unidos debe buscar la unión para superar la crisis"



— Publicidad —



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia.



### Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com

### Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

### Categorías

- Premium
- Petróleo**
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanz

### Secciones

- En Perspectiva
- Indicadores
- Zona Bursátil
- Gráficos
- Empresas
- Contacto
- Podcast
- Video Columns